
平成27年9月18日■

まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【宮田地区】

氷　 見 　市
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1101 26 宮田 財務 P5予算割合の配分は市民の幸福度が最大となる
ようにしていると言われたが、市の中で内規など
で決められているか。

基本的にはOベースで予算組みしています。かつては建設
費が大きかったが、現在は民生費などの予算が大きくなって
います。２０年～３０年後その割合は変わっていくので、時代
に応じた対策を行っていきます。新幹線や高速道路の開通
により、公共施設への要望が高まるなどが考えられます。福
祉への予算組みについてはこれから議論する必要がありま
す。

毎年度、次年度予算の編成に当たり、予
算編成方針を定めております。その中
で、平成27年度は、多様な市民が本当の
幸せを実感できる政策に対して予算を優
先的に配分することとしています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

財務課
財政担当
74-8015

会場 1102 26 宮田 河川 宮田地区は河川が海に流れにくい地区である。２
０mm前後の雨が降ると不安である。河床が上がら
ない工夫を国をあげてお願いしたい。（宮田）

泉川については県において工事を進めています。宮田地区
河川整備計画を進めると聞いています。河口のJRの部分が
危険であることは認識しており、協議を進めていきます。

県では、工事を進めています泉川河川改
修工事について、平成２７年度は、柳田
地区の用地交渉を行っており、終了後、
工事を進めていきます。上泉地内におい
ては、改修計画策定のための測量設計と
用地測量が進められているところであり、
改修計画が出来れば、地元の皆さんへの
説明会を計画しております。また、上泉地
内の泉川浚渫工事は、終了したと聞いて
おります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1103 26 宮田 交通
安全

泉の杜公園前で事故が起こったことがある。交通
安全対策をしてほしい。（泉の杜）

泉の杜公園は子どもの目線の高さに標識があるなど、あの規
模の公園にしては工夫されている点が多くあります。市として
も学校へ交通ルールについて指導を呼びかけるなどしてい
きます。スピード規制については警察へ相談していただけれ
ばと思います。

児童等に対する交通安全教室を継続実
施し、交通ルールの遵守を指導しており
ます。
速度規制については、随時氷見警察署
に相談しておりますが、地元からも警察へ
の要望をお願いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
交通・防犯担当
74-8068

会場 1104 26 宮田 公園 公園管理や刈り取った草の処理は。（上泉） 遊具等は企業・個人で設置していただいたと聞いています。
この場が今後都市公園としていくかは相談しなければなりま
せんが、管理等はこれまでどおり地元でお願いすることにな
ると思います。草の処理については燃えるゴミへ。ボランティ
ア袋も活用してください。

刈り取った草の処理については市で対応
いたします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まち
のグランドデザイン
担当
74-8078

会場 1105 26 宮田 公園 公園に鉄棒がほしい（泉の杜） 街区公園や児童公園は、地域の皆様で維持管理をしていた
だいているのが現状です。

コミュニティ助成事業を活用し公園整備
などを行なっていただいていますので、そ
の中で鉄棒の整備も可能です。地方創生
課にご相談ください。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まち
のグランドデザイン
担当　74-8078

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当　74-8011

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1106 26 宮田 市道 下田子２号線道路の拡幅と1号線の交通安全に
ついて（下田子）

下田子2号線は5.5～6mと十分な幅員があり、見通しも良いた
め拡幅改良の必要性は低いと考えています。

１号線については舗装補修工事を年内に
予定しており、速度抑制対策方法を公安
委員会と１０月までに協議してまいりま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074
道の管理担当
30-7070

会場 1107 26 宮田 県要
望

泉川の整備について県へ要望してほしい。（上田
子）

県では、再度計画を策定し、地元のみなさんに説明会を開
催する準備を進めています。今年度は、未改修部分の浚渫
を行なうと聞いています。

県では、工事を進めています泉川河川改
修工事について、平成２７年度は、柳田
地区の用地交渉を行っており、終了後、
工事を進めていきます。上泉地内におい
ては、改修計画策定のための測量設計と
用地測量が進められているところであり、
改修計画が出来れば、地元の皆さんへの
説明会を計画しております。また、上泉地
内の泉川浚渫工事は、終了したと聞いて
おります。【№1102再掲】

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1108 26 宮田 道路 市道下田子海老坂線は高岡から氷見への玄関
口である。消雪装置を整備してほしい。（小竹）

小竹地区では坂道にあたる部分には消雪装置が整備されて
います。消雪施設がないところはこれまでどおり機械除雪で
きめ細かく対応していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1109 26 宮田 人口
減少

人口減少対策はどう行っていくか。 人口減少は出生者数と死亡者数の差が年500人ずつあり、
減少しています。晩婚化により子どもの数が全国的に減少し
ています。様々な施策により人口減に取り組んでいる自治体
もあります。庁内においても人口減少対策会議を行なってい
ますが、市民の皆様に知恵を借りてまいります。また社会減と
して年２００人が進学、結婚等により転出しています。氷見に
戻ってきてもらうための魅力あるまちづくりに取り組んでいきま
す。
氷見市には待機児童はいません。延長保育は市内15箇所の
うち、11箇所で行っています。制度的にも費用はかかるかもし
れませんが充実させていきます。学童保育を運営する人材
について、市からも人の確保を行っていきますが、皆様からも
声かけしていただきたいと思います。

人口減少対策については、現在、氷見市
まち・ひと・しごと創生総合戦略の策定を
行っており、その中で人口減少対策のた
めの施策を行っていきます。人口減少抑
制方法については、「自然増を増やす＝
産む子どもの数を増やす、元気に長生き
していただく」、「社会純増を増やす＝人
口流出をおさえ、人口流入を増やす」が
ありますが、戦略策定にあたり、進学や結
婚・出産、転居や退職等の人生の節目に
おいて、氷見市の人の流れがどのように
なるのかということについて詳細な分析を
行い、分析を踏まえて各種施策について
の検討を行っております。また、２７年１０
月末を目途に戦略の発表を行う予定です
が、それ以降につきましては、「My地方創
生プラン」というものの作成を市内各地域
や団体でお願いしたいと考えております。
是非、宮田地区らしい地方創生のプラン
をご策定いただき、我々と共に地方創生
戦略を効果のあるものにしてまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1110 26 宮田 イノ
シシ

イノシシの捕獲対策について。ブランド化しようと
しているたけのこがなくなっていく。（小竹）

市内では４００kｍの電気柵があります。小竹区長からの申請
により、10月から檻を設置しています。常設のもの、可動式の
檻について検討していきます。

既存の檻は重量がありますが、位置を変
えていただくことは可能です。檻の軽量
化については、イノシシの習性を考慮す
ると、安全性の観点から、今のところ難し
いと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
３０－７０８８

会場 1111 26 宮田 河川 新川橋の拡幅をお願いしたい。新川橋の拡幅は
泉川拡張が終わった後に実施すると、前会長と
部長の間で約束していた。避難場所の西條中学
校へ続く道でもある。（島尾）

新川は災害対策等で直せるところもあります。測量など計画
を進めているのでもう少し待ってください

新川の改修については、H28に測量設計
に取り掛かれるよう検討してまいります。
新川橋（管理橋）の拡幅については、工
法を含めて実施可能か検討してまいりま
す。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071
市道整備担当
74-8074

会場 1112 26 宮田 道路
管理

市道島尾東１３号線の拡幅、側溝について 平成27年度は、調査測量設計を実施します。 地区自治会に皆さんと連携の基、諸条件
の整備に努めています。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

会場 1113 26 宮田 道路
管理

市道島尾中央線の消雪装置、側溝を設置してほ
しい。

除雪についてはこれまでどおり機械除雪で対応していきま
す。側溝については、市全体の要望の中より緊急かつ重要
な箇所から整備を行っていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1114 26 宮田 下水
道

かがやき団地周辺の下水道の整備をお願いした
い。（島尾）

下水道については区域が定められており、都市計画で計画
を立てて整備を進めています。水洗化されている区域の中で
問題があれば対策を考えていきます。

当該地区は下水道計画区域外です。こ
の地区は既に合併浄化槽が多く設置され
ていることから、合併浄化槽による整備を
お願いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

上下水道課
下水道施設担当
74-8081

会場 1115 26 宮田 老人 地区福祉推進員委員の配置について（地区社
協）

市内２１地区において地区社協が設置されています。推進委
員にはかつて年3,000円の活動費を支給していました。今後
は各地域の活動状況に応じて支え合いの取り組みを支援す
ることとし、安全生活創造事業などを活用していただきたいと
思います。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援担
当
74-8111
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1116 26 宮田 公民
館

公民館の設置区分について（宮田公民館） 市の条例で設置数が決まっており、市内は２３公民館です。
地域の実情などを考えて定めることとなっています。昭和３４
年の基準では小学校単位が望ましいとされています。それに
要する経費は全体で２７００万円です。私設公民館の修繕費
用はクリエイト・マイタウン事業を利用していただければと思い
ます。

市内の中央公民館や各独立公民館で開
催されている各教室は、市民の皆様に広
く参加していただくことができます。
また各地区の併設公民館の館長、主事
等が中心となって、近隣の独立公民館と
連携することにより、様々な事業に
取り組まれることを期待しております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1117 26 宮田 老人 老人会組織の弱体化（老人クラブ） 地域が元気になるための老人会だと思っています。仏生寺の
カローリングなどもあるので利用してください。老人会は６０歳
以上が入ることができるので、声かけ等もしていきたいと思い
ます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援担
当
74-8111

会場 1118 26 宮田 学校
運営

小中学校の後援会について（老人クラブ） 全ての小中学校に後援会会費がついています。備品につい
ては学校の状況等を見て考えていきます。

後援会の支出状況をお知らせするよう各
学校に指導いたします。
宮田小学校では、後援会総会時に単位
自治会長さんに決算状況を説明していま
す。
西條中学校でも後援会総会時に自治会
長さんに決算報告、監査報告をしていま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1119 26 宮田 環境 海岸清掃について（島尾観光協会） 清掃しても異常気象等によりすぐ汚れてしまう。要望があれば
市も手伝いをしていきます。１５年以上清掃活動を行う団体等
あれば表彰対象となります。知っている団体があれば教えて
ください。ビーチクリーナーは市単独では難しいので県と協
議させてください。
高岡市では住民と環境美化協定を結んでおり、助成金を出
しています。氷見市でも地区ぐるみで清掃活動を行っていた
だくようお願いします。

海岸のごみの漂着状況に応じて、ビーチ
クリーナーによる海岸清掃を適宜実施し
ます。また、ボランティア清掃による集積
ごみは、ご協力いただきました皆様のご
厚意に応えるよう、迅速な回収に努めま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

質問 1120 26 宮田 防災 防災無線のテレホンサービスはとても良い対策だ
と思います。サイレンパターンについてもテレホン
サービスのように単独の用紙が配布されたら認識
が深まると思います。

サイレンパターンについては、25年11月広報に掲載しました
が、再度の広報やハザードマップへの掲載も含めて、今後検
討いたします。

広報２７年１１月号で地域防災訓練のお
知らせとともに、再度サイレンパターンも
掲載し、認知されるよう努めてまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 1121 26 宮田 防災 ②防災無線が聞取り難い件、「認知症者が行方
不明になった時、包括支援センターより、携帯
メールに情報が入る」こんな方式は出来ないです
か

　メールの配信は、現在でも市ホームページから登録可能で
あり、防災情報の登録により気象警報等の受信が可能になり
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

自由 1122 26 宮田 企業
誘致

工業用地を開発して（氷見市は山地が多い）大企
業誘致すべき。そうすれば人口減対策もいくらか
解決すると思います

現在、大浦地内を中心とした山林を開発し、約10Haの工業
団地を計画しております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

自由 1123 26 宮田 公共
交通

氷見線の便数を増やして欲しい ＪＲ西日本と協議いたします。 氷見市も参加しています城端・氷見線活
性化推進協議会において、ＪＲ西日本と
協議し、平成２７年３月から城端線の増便
を社会実験しております。今後は、協議
会で平成２７年度中に策定する公共交通
網形成計画の中で、氷見線の増便を検
討し、ＪＲ西日本と協議してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

自由 1124 26 宮田 公共
交通

①ゆとり教育の見直しにより、土曜日の学校（高
校）があるようになりました。氷見線の朝の電車が
今も一両のみになっているので、大変混雑してい
ます。ＪＲへ働きかけをお願いします。

ＪＲ西日本と協議いたします。 氷見線の運行車両につきまして、ＪＲ西日
本に問い合わせたところ、利用状況を踏
まえて適正な車両数の配車を行なってい
るとのことです。引き続き、利用状況を確
認しながら、必要に応じてＪＲ西日本と協
議してまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

質問 1125 26 宮田 商工 地方創生のからみで、地方（氷見市）の働く力（氷
見の各種の財産、特長を結合させて）の創造に
ついて

27年度は、「ひと・まち・しごと」について地方創生総合戦略を
策定し、若者等市民が氷見で働くことができる産業の創造と
企業誘致に取り組んで参ります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

自由 1126 26 宮田 食文
化

食品の安全が気になる 食品の安全は、販売する側、購入する側において、それぞれ
の責任で管理する必要があります。この食の安全についての
勉強会を開催し、自らで食の安全に努めていただきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてな
しブランド課
観光おもてなし担
当
74-8106
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 1127 26 宮田 福祉 社協の立場で、ケアネット員の現状を知っていた
だきたい

ケアネットに関わっていただいています方には、日ごろから地
域福祉向上にご尽力をいただき、たいへん感謝いたしており
ます。今後とも本市及び地域福祉の推進にご協力をいただき
ますようよろしくお願いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援担
当
74-8111

自由 1128 26 宮田 環境 ②環境マナーが特にひどい。不法投棄もある。市
長は防犯対策に非協力的だ。犯罪がないよう裏
で地道に活動している人、防犯カメラの設置、夜
間警備の増強など守る対策も

広報や看板による啓発に加え、移動式監視カメラを設置する
ことにより、不法投棄防止を図っていきます。

移動式監視カメラを２７年１０月に導入予
定であり、広く市民の皆様にお知らせす
ると共に、不法投棄の著しい場所に、一
定期間設置していきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

自由 1129 26 宮田 除雪 出勤時間に間に合うように除雪をして欲しい 主要な道路については、早めに除雪するよう指示してありま
すが、他の路線についても出勤時間に間に合うよう指導して
いきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

自由 1130 26 宮田 河川 安心安全に生活するためには、先ず治水事業を
継続的に進めていってもらいたい。泉川の河口
（河床）設備を進めて行ってください

泉川については県において工事を進めている。宮田地区河
川整備計画を進めると聞いている。河口のJRの部分が危険
であることは認識しており、協議を進めています。

県では、工事を進めています泉川河川改
修工事について、平成２７年度は、柳田
地区の用地交渉を行っており、終了後、
工事を進めていきます。上泉地内におい
ては、改修計画策定のための測量設計と
用地測量が進められているところであり、
改修計画が出来れば、地元の皆さんへの
説明会を計画しております。また、上泉地
内の泉川浚渫工事は、終了したと聞いて
おります。【№1102再掲】

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

質問 1131 26 宮田 林業 ①松の植栽計画の説明は、市・県どちらが予算
上進めるのか

植栽は県が行います。平成２７年度に調査を行い、松林所有
者に説明し承諾を得た上で、２７年度中に工事を発注し、３１
年度までに終える計画としています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産課
林業・循環エネル
ギー振興担当
74-8097
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 1132 26 宮田 教育 ②学校にいるスクールカウンセラーの方ｶﾞ射水市
に頼っているように思います。氷見市の中で確保
できるよう人も予算もよろしくお願いします。

スクールカウンセラーの派遣は、県が実施しています。カウン
セラーの有資格者は少なく、氷見市独自で確保するのは難
しいのが現状です。専門的なサポートをカウンセラーに行っ
ていただき、学校現場では、みんなで考え支え合う体制を心
がけてまいりたいと考えます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213

自由 1133 26 宮田 公民
館

①公民館の連携がない。お互いが話し合うことで
連絡がとれ、地域防災・防犯などの総合的役割が
果たせる。市からの補助は一切なく独立採算でと
ぼしい。防災の拠点であり考え直すべき。

各地区の公民館同士は、年１回館長主事会議を開催し、連
携を深めている。これからも連携を一層深める事などでアイ
デアを共有し、高め合う中で地域力の向上に努めていきま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
７４－８２１１

質問 1134 26 宮田 公民
館、
学校
施設

島尾自治公民館では自前で洋式トイレ化した。→
（老人に好評）
市内の公共施設や小中学校は順次洋式トイレ化
して行ってほしい。

これまで順次、学校のトイレ洋式化を進めており、全ての学校
に洋式トイレが設置されています。学校からは、和式トイレを
残してほしいとの声もあります。
宮田小学校、西條中学校には各フロアに1基の洋式トイレを
設置済みです。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
７４－８２１１

質問 1135 26 宮田 文化 「布勢の水海」をテーマにした万葉のふるさとづく
り

今後、万葉集をテーマにした現地見学バスツアーを検討します。熱心に取り組まれている宮田公民館の皆
様とともに、市内の歌碑めぐりツアーを実
施します。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当
７４－８２１１

会場 1239 25 宮田 道路 市道島尾東13号線の拡幅について
海岸線のバイパスであり、朝夕の通勤通学利用
者が多い。高岡市側は６ｍ道路だが、氷見市側
は３ｍと狭い。拡幅をお願いしたい。

対象区域は狭くて低い土地です。道路幅を広げるだけでな
く、水はけ対応が課題となっています。常にポンプアップする
ことも考えられますが、維持管理上の負担が大きいです。維
持管理及び技術的課題について担当者に検討させていま
す。
以前、高岡市の高橋市長と島尾太田間のつながりを良くした
いと話し合いました。もっとスムーズにしていく必要があると
思っています。

H27は、調査測量設計を実施中です。
H28から改良工事に着手し、H29の完了
を予定しております。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
市道整備担当
74-8074

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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区分地区№年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1243 25 宮田 土木 泉川の改修について
補償問題で住民は不安だ。世代交代・高齢化が
進むなかで内容によっては、住民が住み慣れた
土地を離れることも考えられる。市と県の考えの
違いが気になる。また、流木止め設備の設置を県
にお願いしてもらいたい。

泉川河川改修は一部施工しています。県で整備計画を作成
し、関係者準備説明会には市も同席しています。立退きの補
償等、県で再度計画を策定しています。島尾では物件移転
補償をしたうえで整備しました。県は物件移転補償、用地買
収含めて川幅を拡げたいと考えています。上流は市河川、下
流は県河川と違いはありますが維持管理については一緒に
パトロールして、お互いに取り組んでいきます。また、これから
も河川についての情報を地区からお寄せいただくようお願い
します。

県では、工事を進めています泉川河川改
修工事について、平成２７年度は、柳田
地区の用地交渉を行っており、終了後、
工事を進めていきます。上泉地内におい
ては、改修計画策定のための測量設計と
用地測量が進められているところであり、
改修計画が出来れば、地元の皆さんへの
説明会を計画しております。また、上泉地
内の泉川浚渫工事は、終了したと聞いて
おります。【№1102再掲】

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1244 25 宮田 農業 ①西条畑地灌漑土地改良区では、小矢部川より
農業用水を島尾まで引いて、100haに散水してい
る。散水区域は現在、市内有数の畑地となってい
る。ただ、導水管が耐用年数である25年を大幅に
超過して、50年を超えている。アスベストの管なの
で、早く撤去して更新したいが財政状況が厳し
い。しかし、はやく更新しないと畑作ができない状
況となる。危機意識を持っている。氷見の農業を
考えるうえで大変重要な施設と思うが、市当局の
考えをお聞かせ願いたい。
②田の真ん中に敷設されているが、費用負担も
無く不満である。やめてもらいたい。

①市としても、喫緊の課題であると認識しております。平成２６
年度からは、県において事前調査をおこなっており、市として
も国の防災減災事業の早期採択にむけ県に要望しておりま
す。
②更新事業において、配管する位置の検討を行い、このよう
な問題が生じないよう努めてまいります。

２７年度については、県がルートや水源の
問題を含め、関係機関と協議を行いなが
ら調査を継続しており、市といたしまして
は、事業の早期採択に向け、県へ要望し
ております。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備担
当
30-7011
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